

# 24Jam

## Pererat Silaturahmi, Kapolres Kuningan kunjungi Pondok pesantren ad shidqu Sampora

Kuningan. - [KUNINGAN.24JAM.CO.ID](http://KUNINGAN.24JAM.CO.ID)

Apr 9, 2024 - 10:03



*Pererat Silaturahmi, Kapolres Kuningan kunjungi Pondok pesantren ad shidqu Sampora*

Kuningan - Kapolres Kuningan, AKBP Willy Andrian, S.H., S.I.K., bersama dengan Waka Polres Kuningan, Deny Rahmanto, S.Sos., S.I.K., dan Kasat Intelkam Polres Kuningan, AKP Bambang Purnomo, S.H., mempererat tali silaturahmi dengan mengunjungi Pondok Pesantren Ad Shidqu di Desa Sampora, Kecamatan Cilimus, pada Senin malam, 8 April 2024, menjelang H-2 Lebaran Idul Fitri 1445 H.

Kunjungan tersebut diterima secara langsung oleh pimpinan Pondok Pesantren, K.H. Habib Quraisy Baharun, dan bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) dengan menjalin hubungan yang baik antara Polres Kuningan dan Pondok Pesantren.

Ini bukan kunjungan pertama Kapolres Kuningan, AKBP Willy Andrian, S.H., S.I.K., ke Pondok Pesantren Ad Shidqu, karena telah beberapa kali dilakukan. Pada kesempatan ini, Kapolres Kuningan juga didampingi oleh pimpinan Pondok Pesantren Al Ma'muroh di Desa Pangkalan, K.H. Ing Solihin.

Selain itu, kunjungan ini juga merupakan bagian dari serangkaian upaya Polres Kuningan dalam mempererat hubungan baik dengan tokoh agama dan masyarakat. Kegiatan ini diharapkan dapat menciptakan sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan kedamaian bersama.

"Saya berharap, dengan doa restu dari K.H. Habib Quraisy Baharun dan dukungan seluruh elemen masyarakat, kita dapat menjaga situasi kamtibmas di Kabupaten Kuningan agar tetap kondusif, terutama menjelang perayaan Idul Fitri yang sebentar lagi akan tiba," tambah Kapolres Willy Andrian.

Kunjungan ini juga menjadi momentum bagi Pondok Pesantren Ad Shidqu dan Polres Kuningan untuk meningkatkan kerjasama dalam berbagai bidang yang berkaitan dengan pemberdayaan masyarakat dan pembinaan keagamaan. Semangat gotong royong dan kerjasama yang terjalin diharapkan dapat menjadi fondasi yang kokoh dalam membangun Kabupaten Kuningan yang lebih aman, tentram, dan sejahtera.